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2025 年 1 月 8 日（水） 
 

『 第２回ガバナー補佐訪問 』 

岐阜Ａグループ ガバナー補佐 
桐山 直泰 様 

（岐阜西ロータリークラブ） 
新年おめでとうございます。 
今日は二回目の岐阜北クラブ訪問です。今期の岐阜北ク

ラブは波多野会長のもと、順調にクラブ活動をされており

ます。女性会員は、岐阜Ａグループ中、人数、会員比率と

もトップです。そのためかクラブの中が明るく感じられま

す。 
私はガバナーの要請に従い、各種の会議に出席していま

すが、一番の楽しみはおいしい食事をいただくことです。 
地区大会はもとより、県内のＩＭにもすべて参加しました。十二月十四、十五日は横浜で

行われた「ロータリー研究会」にも出席しました。世界のロータリーは会員増強、財団への

寄付に向かっています。日本のロータリーは職業奉仕を中心に据え、活動していると思いま

した。ロータリーは「I Serve.」です。今一度、職業奉仕に向かわねばなりません。横浜で

はアーチック RI 会長とのツーショットがよいお土産になりました。岐阜北クラブの週報に

出してもらいたいと思います。 
残り半年ですが、周年事業が今期三回あり、あと二回出席予定です。ここでも美味しい食

事とお酒が楽しみです。次の訪問は五月です。体調を整えて、今期の役職を全うしたいと念

じています。 
本日はお招きいただきありがとうございました。 

 

ステファニー A. アーチック RI 会長と 
桐山直泰ガバナー補佐 
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